

## LUNÉVILLE

## Brocante du roi en mode été

Les bénévoles de l'association Avenir étaient à pied d'œuvre ce vendredi avec les préparatifs de la 11<sup>e</sup> brocante du roi. Cette dernière va se dérouler au Réservoir, sur son parking et sur la voie côté piscine de l'avenue de Lattre-de-Tassigny, samedi et dimanche de 8 h à 21 h. Une centaine d'exposants sont attendus.

« Aucun désistement n'est à déplorer malgré la canicule. Tout le monde sera là », assure Jabar Oumeddour, le président d'Avenir. Des places sont encore disponibles à prendre le jour même.

Contact : 06 22 38 77 00.

## LE CHIFFRE

## LUNÉVILLE

12



Photo ER/Xavier COLLIN

La place devant l'hôpital où le stationnement n'était pas possible jusqu'à présent vient de se doter de 12 places de parking. Les lignes blanches matérialisant les emplacements sont visibles. Une entreprise est intervenue ce jeudi pour retirer les poteaux métalliques afin d'y permettre l'accès.

## LUNÉVILLE Emploi

# Entreprises du bâtiment cherchent jeunes motivés

**Les entreprises « Prestini TP » et « Colas-Valantin », qui travaillent actuellement sur le chantier de réhabilitation du quartier gare, ont reçu, ce vendredi, plusieurs jeunes. Lesquels pourraient, par la suite, intégrer l'école de la 2<sup>e</sup> chance et rejoindre des entreprises locales, en quête de main-d'œuvre.**

Pas facile de trouver la main-d'œuvre motivée dans le bâtiment. Et pas facile également pour les jeunes de trouver leur voie professionnelle. Voilà les deux constats qui ont amené jeunes et entreprises à se rencontrer, ce vendredi matin, sur le chantier de réhabilitation du quartier de la gare à Lunéville.

## Découvrir le monde du bâtiment

D'un côté, les jeunes, issus de la mission locale ou de l'école de la 2<sup>e</sup> chance, venus grâce au conseil départemental aussi ou via leur agence d'intérim. Objectif pour eux : découvrir le monde du bâtiment et des travaux publics. De l'autre côté, les entreprises, Pres-



**La mission locale du territoire du Lunévillois a monté un projet : rassembler quelques jeunes intéressés par le secteur des TP, et leur faire découvrir un chantier de Lunéville. Le chantier de la gare a été retenu et la visite s'est déroulée ce vendredi matin.** Photo ER/Adeline ASPER

tini TP et Colas Valantin surtout, qui travaillent chaque jour sur cet énorme chantier du quartier

gare, lequel se déroulera jusqu'au mois de novembre. Des entreprises qui, elles, cherchent

de la main-d'œuvre et des jeunes motivés.

## « Nos métiers évoluent »

« Nous sommes face à des jeunes qui doivent savoir que nos métiers évoluent, ils sont plus accessibles et plus simples qu'il y a trente ans », atteste Guillaume Prestini. L'expérience s'acquiert davantage sur le terrain et pour nous, l'objectif est que des jeunes intègrent l'école de la 2<sup>e</sup> chance pour venir ensuite dans nos entreprises locales. Aujourd'hui, il faut être dans un cercle vertueux. Le travail appelle le travail »

## Des opportunités d'embauche

Largement impliquée dans ce projet, la mission locale, de son côté, permet à des jeunes de trouver leur voie professionnelle. Idem du côté du conseil départemental de Meurthe-et-Moselle qui « peut mettre en œuvre des clauses d'insertion pour ensuite créer des opportunités d'embauche. Ici, les jeunes ont un contact direct avec l'employeur et ce genre de rencontre permet de se projeter »

Adeline ASPER

## LUNÉVILLE Solidarité

François Berg, délégué de l'association Addoth du Lunévillois

## Addoth : des sacs à pain pour sensibiliser au don d'organes



### L'Addoth lance l'opération sacs à pain ?

**François Berg :** « Oui, dans plusieurs boulangeries du département et notamment du Lunévillois.

L'objectif est de sensibiliser le plus de monde au don d'organes et de tissus humains. Sur ces sacs les coordonnées de l'Addoth mais également le slogan « Don d'organe ! Dites oui, dites non mais dites-le ».

Le nombre de donateurs a été en diminution en 2018 et le nombre de patients en attente, lui, est en progression.

Ces dons sauvent des vies. Il est important d'informer car si toutes les personnes peuvent être potentiellement des donateurs, elles peuvent aussi être un jour receveurs. »

### Pourquoi des sacs à pain ?

« L'idée nous a été donnée par l'EFS qui a déjà utilisé ce support d'information pour le don du sang et qui a vu une augmentation du nombre de donateurs. Il est vrai que beaucoup de personnes achètent leur pain chaque jour. Avec cette action nous espérons sensibiliser le maximum de personnes. »

### Combien de sacs à pain vont être distribués ?

« 300 000 sacs sur tout le département, 25 000 sur le Lunévillois. Ils seront disponibles dans treize boulangeries. »

### Le don d'organes a trouvé un symbole ?

« Pour sensibiliser au don d'organes, sept associations avec le soutien de l'Agence

de la biométrie et la Fondation de l'Académie de médecine ont décidé d'adopter un ruban vert comme symbole de leur cause afin de lui donner plus de visibilité. Il sera

également le signe distinctif de la gratitude exprimée par la société envers tous les donateurs d'organes et de tissus, et d'espoir pour les patients en attente. »

## Liste des boulangeries et dépôts de pain

Les sacs à pains seront disponibles dans les boulangeries et dépôts de pain suivant :

À Lunéville : boulangerie Guillem Christophe, boulangerie Emilie et Stéphane, boulangerie Jory Jean-Pierre et la boulangerie Au pain qui Chante.

À Blainville-sur-l'Eau : boulangerie Maison Speck et boulangerie Oly Eric.

À Damelevières : boulangerie Honoré, boulangerie Georges-Weber.

À Rosières-aux-Salines : boulangerie Sonia et Fabien Bilot.

À Dombasle-sur-Meurthe : boulangerie Aux Délices de Marine.

À Rechainviller : Café des sports.

À Mont-sur-Meurthe : Diddy's Bar.

À Bayon : boulangerie Gosset.

## bloc-notes

## LUNÉVILLE

### Anciens combattants AMC

Permanence mensuelle mercredi 3 juillet et non jeudi 4 juillet comme annoncé précédemment, au Foyer Niederbronn. Tél. 03 83 74 15 99.

### Conseil de développement du Pays du Lunévillois

Assemblée générale ordinaire jeudi 4 juillet, à 20 h, CCTLB, 11 bis, avenue de la Libération (Salle n° 2, 1<sup>er</sup> étage).

### Paroisse Sainte-Anne

Ce samedi, messe à 18 h à Rechainviller.

Dimanche, messes à 10 h 30 à Sainte Jeanne d'Arc et à 18 h à Saint-Jacques.